

ベルギーニュース

Ecos(エコロジー&エコノミー)対策成功



ブリュッセル市アンデルレヒト区は、ゴミの量の80%にあたるプラスチックゴミを減らすことを目的に、2011年2月、同区にあるサッカー場でのプラスチックコップの使用を禁止し、1ユーロの補償金付きの再利用できるコップを採用させた。プロジェクトは成功し、1年後にゴミの量は2/3に減り、同区は試合ごとに900ユーロの清掃代節約を確保した。しかし、このシステムは販売者にコップの洗浄やストック場所の確保という問題を増やし、怒った業者が議員を殴るという騒ぎが起きていた。とはいうものの、中には記念にとコップを持ち帰るファンもあり、結果は上々、浮いた予算を別のことに当てられると区側は満足し、アルミ缶や他の包装ゴミの対策にもアクションを起こす予定という。

記録更新

ベルギーのオランダ語新聞「Het Nieuwsblad」によると26,776人の自営業者が社会保障費の支払い免除を申請し、19,503人が許可された。この数は、5年前の13,877人をはるかに上回る。原因は不況によるものだけでなく、過去3年間の収入総額に対し計算される社会保障費の算出法にも問題がある。近年の不況で収入が毎年減っているにもかかわらず、社会保障費額が高額のため支払えない人が増えている。

4年に1度の誕生日会



2/29、ベルギーで6,821人が誕生日を祝った。1964年2月29日生まれの380人が過去最高記録。閏年に生まれた人が一番多い都市はアントワープで、現在294人いる。2月29日生まれの人の年齢は、29日がない年は2月28日に変わる。

偽装結婚

外国人担当局は、2011年、2010年に比べ15%増の1万728組の偽装結婚を記録した。そのうち4,819組は、すでに外国で結婚していたカップルという。年齢差や夫婦間で言葉が通じないなどが原因で、偽装結婚が発覚している。主に、モロッコ、トルコ、アルジェリアから国籍取得を目的に結婚しており、偽装と分かたら国籍を剥奪され、最高3カ月の禁固刑を受ける。

貯蓄額更新

1月末現在のベルギー全体の預金額が、2007年夏の1,450億ユーロを大きく上回る2,217億3,700ユーロに達し、過去の記録を更新した。ベルギー国立銀行によると、預金額が1ヶ月で30億ユーロ増えた月があったという。大きな理由は、毎年1%ベルギー人人口が増えていること、不況のため個人的に貯蓄する人が増えていること、国債の利率や預金口座の利率がいいことなどが上げられ、ベルギー人が現政府の経済状態に慎重に対応していることが伺える。



いざ出陣

3/13、Elio Di Rupo首相が就任以来初めてフランダース地方を公式訪問した。訪問先は、ゲント市のスタジアム、醸造所など4箇所。首相は、すでにスポーツイベントでフランダース地方を訪れたことがあるが、都市の公式訪問は今回が初めて。フランダースの政党Vlaams Belangは、ワロン社会党シンボルの彼は、フランダースに用はないと抗議行動を行った。

ベルギーでテロ?

3/13、ブリュッセル市アンデルレヒト区にあるベルギー最大のイスラム教シーア派のモスク (Mosquée chitte Rida) が火炎瓶を使って放火され、モスクのイマーム (指導者) が煙に巻かれて死亡した。モスクにいた信者の消火活動により火は大事には至らなかった。現在シリアで起きている紛争はシーア派によるもので、見せしめのために放火したと犯人は供述している。3/14現在、犯人の身元は分かっていない。



医師の流動

2011年254人の医師がベルギーを離れ、フランスやドイツなど労働条件の良い国に移住したことが分かった。ベルギー医師労働組合によると、特に麻酔医とレントゲン医が評価され、外国からの好労働条件のオファーがあるという。反対にヨーロッパ各国から倍以上の医師が月給3,000ユーロという病院からのオファーに魅了されてベルギーにやってくるが、物価の高い現状を見てすぐに幻滅しているという。

リッチな都市、でも庶民の生活は...

ヨーロッパ統計局の2009年の人口に対する国内総生産の調査で、271都市中ブリュッセルが、裕福な都市3位にランキングされた。1位はロンドン、2位はルクセンブルグとなっている。州では、アントワープ、西・東フランダース、ブラバントワロン、フランダースブラバントが平均以上、反対にリンブルグ、エノー、リエージュ、ルクセンブルグ、ナミュールが平均以下に位置づけられた。最下位の州は、ブルガリアとルーマニアにある。



ベルギー喪に服す

3/13、スイスのSierreで、52人を乗せたベルギーナンバーのバスが高速トンネルの壁に激突し、12歳前後の子ども22人を含む28人が死亡、24人が怪我をした。子どもたちは、Lommel (リンブルグ州) とHeverlee (フランダース・ブラバント州) の学校からスキーツアーに行っていた。運転手2名も死亡しており、事故の原因は分かっていない。バス会社は安全対策万全の会社で、使用していたバスは最新のモデル、事故は出発20分後に起きたという。Di Rupo首相をはじめ犠牲者の家族ら関係者は、3/14、現地に向かった。

ちいさなお店に 大きな真心...

ビデオ、お惣菜、生鮮、パン、etc...

はるちゃん

HARU CHAN

JAPANESE SUPERMARKET

プラスタイムすぐ近く
月~金 10h~18h
土 10h~19h
日曜、祝、祭日休み

17 RUE DES BEGONIAS 1170 BRUSSELS - TEL. & FAX: 02.660.0666

誠実、感謝、笑顔のお店.

ビデオ、お惣菜、生鮮、パン、etc...

けんちゃん

KEN CHAN

JAPANESE SUPERMARKET

火~金 10h~18h
土 10h~19h
日、月曜、祝、祭日休み

120 RUE KELLE 1150 BRUSSELS - TEL. & FAX: 02.771.72.24